

## Les inventaires suisses

Philipp Häuselmann  
Société suisse de spéléologie

La communication présente les inventaires de cavités suisses ainsi que leur financement, leur intérêt et leurs problèmes possibles. Par exemple, la balance entre une diffusion large des cavités suisses et leur protection environnementale est souvent difficile à maintenir ou à négocier. D'autre part, la publication d'un inventaire à grande surface permet de faire un point des connaissances actuelles et d'y dresser un bilan des activités pluri décennales. Dans les Alpes, un inventaire classique exhaustif n'est guère possible face à la quantité de cavités. Que faire? On doit, de plus, différencier entre les inventaires publiés et accessibles et les archives de la société suisse de spéléologie, qui prend tous les plans et descriptions de grottes, mais qui n'est pas pour un usage public.